

Cuba s'apprête à accueillir le 7e Sommet de l'AEC du 2 au 4 juin



#CubaCaribe

La Havane, 6 mai, (RHC).- La Havane s'apprête à accueillir le 7e Sommet de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe, du 2 au 4 juin.

Une note du ministère cubain des Affaires étrangères annonce la participation de représentants de 25 pays membres de l'organisation.

La note ajoute que le 7e Sommet de l'AEC doit adopter une déclaration et un plan d'action visant à consolider le processus de rénovation engagé en 2013.

Le 13 avril dernier, le secrétaire général de l'AEC, Alfonso Munera, a analysé avec Marcelino Medina, premier vice-ministre des Affaires étrangères les préparatifs du sommet qui aura pour siège le Palais des Congrès de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/92686-cuba-sapprete-a-accueillir-le-7e-sommet-de-laec-du-2-au-4-juin>



Radio Habana Cuba